
智行理财网
信用卡取现额度真的到达了100%？

  

        小编在网上看到有些网友说信用卡的取现额度已经上调了，居然上调到了100
%的信用额度，这是真的吗？经过调查发现，很多卡友在这段时间都有受到银行的
取现示好，取现额度已经提高到了100%，不是说取现额度只有50%的吗？这又是
怎么回事呢？

【卡友真实经历分享】

 

卡友小郭有一张中信I白金，信用额度为30000元，今日她收到一则银行发来的短信
，称她的信用卡取现额度已经调整至30000元，达到100%。
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中信银行客服表示，近期为不少持卡人提供了该项服务。中信银行信用卡卡友可以
关注自己的手机短信信息。

 

【解读：取现100%为哪般？】

 

简单一句话就是：银行处于盈利考量，希望给予信用卡持卡人更多刺激消费的动力
。

 

经济形势的不断发展，使得银行传统业务利润空间被挤压，绝大部分银行将目光转
向利润空间更高，更好实现的信用卡业务，比如信用卡分期，信用卡取现业务。
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由于现在的持卡人更多的是年轻群体，他们更青睐于透支消费，并不介意给银行一
些分期手续费、取现利息等报酬，信用卡分期手续费和取现利息，细细算来，也是
属于“高利贷”的一种了。

 

如此，二者一拍即合，银行也乐于提供这类服务。

【为什么不是所有人的取现额度都调整】
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提升取现额度，银行是出于利益考量，那么对于提供服务的对象会有所选择，比如
信用记录良好、刷卡次数频繁、有过分期/取现记录等等行为的“优质活跃用户”。

 

而对于信用记录没那么好，或者刷卡次数少的非活跃客户，银行则不见得提供这类
服务。

 

       所以说，经过调查下来发现，取现额度提高到100%并不是所有人都有的待遇
，这只是针对那些信用记录好的人而已，所以大家在取现的时候也要根据自己的实
际情况来定，不要搞混了。

（编辑：果冻）
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